



**„Förderschicht der Freundschaft“ zwischen sowjetischen Bergleuten und Braunkohlenskumpeln aus dem BKK Borna im Tagebau Peres. Unser Bild: Baggermaschinist Wassili Bepalow aus dem Kusbas und die Baggerfahrer Genosse Alfred Schelbach und Hartmut Pfeiffer (v. r. n. l.) tauschen ihre Erfahrungen aus.**

Foto: ADN-ZB/Kluge

Der Wettbewerb wird unter der Losung weitergeführt „Zu Ehren des IX. Parteitages der SED! Aus jeder Mark, jeder Stunde Arbeitszeit, jedem Gramm Material einen größeren Nutzeffekt!“. Im Wettbewerb geht es darum, durch die allseitige Erfüllung und gezielte Übererfüllung des Volkswirtschaftsplanes 1975 gute Ausgangsbedingungen für die Ausarbeitung und Realisierung des Volkswirtschaftsplanes 1976 zu schaffen.

Die bewährte Praxis, bereits in der Plandiskussion Verpflichtungen zur Überbietung der staatlichen Aufgaben zu übernehmen und als Gegenplan vorzuschlagen, wird bei der Ausarbeitung des Planes 1976 fortgesetzt. Die gemeinsame Direktive des Politbüros, des Ministerrates und des Bundesvorstandes des FDGB orientiert alle Werktätigen darauf, mit dem Gegenplan ihre Anstrengungen vor allem darauf zu konzentrieren, die zusätzliche Produktion von Rohstoffen, Zulieferungen und Konsumgütern in hoher Qualität über die staatlichen Aufgaben hinaus in den Plan aufzunehmen, für die in der Volkswirtschaft ein hoher Bedarf besteht.

Auf diese Aufgaben richten die Parteiorganisationen und die Gewerkschaften in den Betrieben und Kombinatn ihre ideologische Tätigkeit. Sie verstärken ihre Anstrengungen, damit die Werktätigen neue Reserven für die weitere Vertiefung der Intensivierung erschließen, damit sie vor allem die Arbeitsproduktivität über die staatlichen Aufgaben hinaus steigern, Material einsparen und die Kosten für Ausschuß, Nacharbeiten und Garantieleistungen weiter senken.

Den Parteiorganisationen obliegt in Vorbereitung auf den IX. Parteitag eine weitere große Verantwortung. Sie sorgen dafür, daß in der Plandiskussion der Beschleunigung des wissenschaftlich-technischen Fortschritts und der Produktionswirksamkeit der wissenschaftlich-technischen Ergebnisse besondere Aufmerksamkeit gewidmet wird.

Gegenpläne  
ausarbeiten

Wissenschaftlich-  
technischen Fortschritt  
beschleunigen